

Fachlich kompetent und engagiert

Drei Mitarbeitern der Verwaltungsgemeinschaft wurde zum Dienstjubiläum gratuliert



Bürgermeister Gerald Rost (von links), Elisabeth Novak, Ludwig Meindl, Heidi Meier und Bürgermeister und stellvertretender Landrat Georg Eberl.

Mamming. (li) Im Rahmen einer kleinen Feierstunde gratulierten VG-Vorsitzender Georg Eberl und stellvertretender Vorsitzender Gerald Rost drei Mitarbeitern zu ihrem Dienstjubiläum. Ludwig Meindl bringt seit 40 Jahren seine Arbeitskraft im Staatsdienst ein, Heidi Meier ist seit 40 Jahren und Elisabeth Novak seit 25 Jahren bei der Verwaltungsgemeinschaft Mamming beschäftigt.

In seiner Laudatio ließ Eberl den beruflichen Werdegang der drei Jubilare Revue passieren. Meindl begann seine Laufbahn im September 1973 bei der Bezirksfinanzdirektion Landshut. Nach seinem Studium zum gehobenen nichttechnischen

Verwaltungsdienst war er in der Bezirksfinanzdirektion München, Landesbesoldungsstelle, tätig. Seit 1. Juli 1983 ist er bei der Verwaltungsgemeinschaft Mamming-Gotfrieding als Geschäftsstellenleiter tätig.

Bürgermeister Eberl gratulierte Meindl im Namen des Gemeinderates Mamming zu seinem 40-jährigen Dienstjubiläum. Er hob seine fachliche Kompetenz und sein organisatorisches Talent hervor und lobte ihn als kompetenten Leiter der Verwaltung. „Er ist als Geschäftsstellenleiter die zentrale Position der beiden Gemeinden und neben den Bürgermeistern der erste Ansprechpartner für die Bürger“, so Eberl.

In den 25 Jahren, in denen Lud-

wig Meindl als Chef der Verwaltung Verantwortung trage, haben sich beide Gemeinden sehr positiv entwickelt. Die Wohn- und Lebensqualität konnte enorm gesteigert werden. Als Verantwortlicher für die Umsetzung der Gemeinderatsbeschlüsse habe Meindl dazu seinen persönlichen Beitrag geleistet. Eberl hob hervor, dass diese Aufgabe oft sehr zeitintensiv und auch schwierig sei. Meindl habe viele Baumaßnahmen und Projekte mit großem persönlichen Engagement in die richtigen Bahnen geleitet und erfolgreich abgeschlossen. Eberl sprach ihm dafür ein großes Kompliment aus. Er dankte ihm für seinen Einsatz und die gute persönliche Zusammenarbeit und überreichte ihm eine Ehrenurkunde und ein kleines Geschenk der VG.

Die Verwaltungsangestellte Heidi Maier konnte ebenfalls ihr 40-jähriges Dienstjubiläum feiern. Sie trat 1972 in der ehemaligen Gemeinde Bubach unter dem damaligen Ersten Bürgermeister Xaver Eberl ihren Dienst an. 1976 beendete sie den

Angestelltenlehrgang AL I mit erfolgreich abgelegter Prüfung. 1978 bei der Gründung der VG Mamming-Gotfrieding wurde Frau Meier in ein Angestelltenverhältnis übernommen. Nach der Geburt ihrer Kinder wandelte sie ihr Vollzeitverhältnis in ein Teilzeitarbeitsverhältnis um. Heidi Meier war im Einwohnermeldeamt, Kasse, Kämmerei, Schulverband, Standesamt eingesetzt und seit 1984 arbeitet sie im Bestandswesen. Eberl dankte Frau Maier für ihre zuverlässige und gewissenhafte Arbeit.

Der Verwaltungsangestellten Elisabeth Novak konnte zum 25-jährigen Dienstjubiläum gratuliert werden. Elisabeth Novak absolvierte ihre Ausbildung zur Bürokauffrau bei der Firma Sichert, wo sie bis 1983 als kaufmännische Angestellte weiterbeschäftigt war. 1983 wurde sie durch den damaligen Bürgermeister Penninger bei der VG eingestellt. 1984/85 absolvierte sie den Angestelltenlehrgang AL I. In Landshut und schloss diesen mit Erfolg ab. Frau Novak war im Einwohnermeldeamt, Kasse im Archiv und in der Steuerstelle eingesetzt. Nach der Geburt ihrer beiden Töchter ging sie in Erziehungs- und Sonderurlaub. Im Jahr 2008 nahm sie als Teilzeitkraft in der Steuerstelle der VG ihre Arbeit wieder auf. Erster Bürgermeister Eberl dankte ihr für ihren gewissenhaften und sorgfältigen Arbeitseinsatz.

Anschließend übernahm der Erste Bürgermeister der Gemeinde Gotfrieding, Gerald Rost, das Wort. Auch er gratulierte Ludwig Meindl im Namen des Gemeinderates Gotfrieding zu seinem 40-jährigen Dienstjubiläum und zollte ihm großes Lob für seine Arbeit zur Weiterentwicklung der Gemeinde Gotfrieding. Er ließ auch Dankesworte an Roswitha Meindl übermitteln, die immer Verständnis für die Abendtermine bei Sitzungen und dienstlichen Veranstaltungen an den Wochenenden aufbringt. Er gratulierte auch Heidi Meier und Elisabeth Novak zu ihren Dienstjubiläen und bedankte sich für ihre geleistete Arbeit. Im Anschluss bedankten sich die drei Jubilare bei ihren Vorgesetzten und Kollegen für die lobenden Worte und Präsentate.